

Des agriculteurs mexicains préparent des mesures juridiques contre la hausse du prix de l'essence



Mexico, 14 janvier (RHC)- La Centrale Indépendante d'Ouvriers Agricoles du Mexique a annoncé qu'elle prépare des mesures juridiques contre la hausse du prix de l'essence et toute une série de propositions pour aider à trouver une solution au mécontentement provoqué par cette mesure gouvernementale.

Le secrétaire général de l'organisation paysanne, Federico Ovalle a signalé qu'il espère que la Loi sur les Revenus sera abrogée en ce qui concerne la hausse du prix de l'essence et d'autres combustibles et que le gouvernement fédéral entamera un dialogue direct avec les producteurs et avec leurs organisations.

Ce dirigeant syndical a relevé que la centrale impulse un plan d'action sur tout le territoire national à travers de mobilisations, de blocages de routes et de prise de guérites de péage jusqu'à arriver à la mobilisation du 31 janvier dans la ville de Mexico, dans le cadre de la résistance et de la condamnation de la politique du gouvernement fédéral.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/118425-des-agriculteurs-mexicains-preparent-des-mesures-juridiques-contre-la-hausse-du-prix-de-lessence>



Radio Habana Cuba